



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

870 UCR

celebra primer año de transmisión

6 MAY 2010

Sociedad



La radioemisora 870 UCR festeja un año de transmisión en directo con programación remozada para toda la familia.

La radioemisora 870 UCR inició su transmisión en directo, el 4 de mayo de 2009 y desde ese día se convirtió en la propuesta radiofónica de la Universidad de Costa Rica en amplitud modulada, dirigiendo su mirada hacia las comunidades y toda la familia.

Este primer aniversario de transmisión se celebrará con una feria abierta al público este viernes 7 de mayo, de 9:00 a.m a 2:00 p.m., frente a la Biblioteca Carlos Monge Alfaro, en la Sede Rodrigo Facio, en San Pedro de Montes de Oca.

Se ofrecerán servicios e información nutricional, legal, migratorio y de salud, todas estas temáticas analizadas durante la programación de la emisora.

Además de los puestos de consulta, en el campo ferial habrá actividades recreativas como bailes populares y cuenta cuentos, se venderán comidas y artesanías.

Amas de casa, estudiantes, profesores, papás, abuelitos y toda la familia podrán participar de las actividades.

Gioconda Solano Mora, encargada de producción de la 870 UCR, manifestó que la finalidad de la feria es proyectar el trabajo realizado en cada uno de los espacios.

“Sentíamos la gran necesidad de acercarnos a nuestra audiencia, el cara a cara es vital para tener presente cómo nuestro trabajo repercute en los hogares costarricenses y a la vez conocer sobre sus necesidades y los temas que les interesan”, aseveró la productora.



Hace un año se relanzó la frecuencia con un acto que contó con la participación de las autoridades universitarias Henning Jensen, Guiselle Boza, María Pérez e Ivonne Robles.

Por su parte, la directora del Sistema Radiofónico de la Universidad de Costa Rica Licda. Giselle Boza Solano aseguró que la 870 UCR, es una radio de servicio y con ello atiende la obligación de la institución de velar por el mejoramiento de la calidad de vida de la sociedad costarricense.

Con la 870 UCR se promueve la vinculación de la Universidad con las comunidades, la radio de servicio y la regionalización de los procesos de producción radiofónica.

“Comunidad 870”, “Saber Vivir”, “Vamos a Movernos” y “Consultorios Radiofónicos con especialistas”, son algunos de los programas que forman parte de la emisora.

Estos espacios se acompañan con música popular interpretada por las grandes voces de antaño entre las que destacan Julio Jaramillo y la Orquesta de Lubín Barahona.

Así por ejemplo “Comunidad 870” es un programa que está enfocado en rescatar los valores de las comunidades de nuestro país, tradiciones de los pueblos y los problemas que los afectan y sus soluciones.

“Saber vivir” se transmite de lunes a viernes de 8:00 a 9:30 a.m., es una radio-revista donde se profundiza en temas que informen y mejoren la educación de toda la familia, ayuda psicológica, ambiente, y temas que nos atañen a todos son tratados en este programa.

El programa Consultorios, con la colaboración de las escuelas de Nutrición, Enfermería, Salud Pública y el Centro de Investigaciones en Estudios de la Mujer ofrece un espacio para que los y las radioescuchas externen dudas sobre diversas temáticas y se transmite de lunes a jueves a las 10:00 de la mañana.

Los viernes a las 10:00 a m se presenta el programa “Casa Abierta”, con el Servicio Jesuita a migrantes.

Además cada sede de la Universidad de Costa Rica colabora con informaciones y la elaboración de programas que atañen a sus comunidades.

[María del Mar Izaguirre Cedeño](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

maria.izaguirre@ucr.ac.cr